

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Auch Kunstwerke sollen nicht frieren

Beigetragen von S.Erdmann am 16. Mai 2015 - 11:17 Uhr

Immer wieder gibt es eifrige Mitmenschen, deren Hobby das Nähen, Häkeln, Sticken oder Stricken ist. Auf Juist sehr beliebt ist die Ausstattung der Juister Badefrau vor dem Alten Warmbad mit Bekleidung. Doch jetzt aber hat sich mal jemand die Mühe gemacht, die vier Bronzen, die am Strandaufgang Strandstraße stehen, mit wärmenden Kleidungsstücken zu versehen. Bei der derzeitigen Witterung sicher auch angebracht.

Die vier Bronzen wurden seinerzeit von dem in Ennigerloh lebenden Bildhauer Wolfgang Lamché erstellt und vom Arbeitskreis Kunst im Heimatverein Juist angeschafft. Das unterste Werk (Nähe Hotel Pabst) besteht aus zwei Personen, sich in getrennte Richtungen laufen, die weiteren drei Werke zeigen eine Person, sie in Richtung Strand läuft und dort baden geht. Alle Figuren wurden nun liebevoll angezogen, eine sogar in den Juister Farben.

JNN-FOTOS (4): STEFAN ERDMANN

Article pictures







